
Sr. Intendente Municipal de Bahía Blanca 
Sr. Héctor Gay 

Asunto: obra de ampliación de calle 14 de julio 

Bahía Blanca, 20 de marzo de 2023 

Nos di rigimos a Ud. para poner de manifiesto nuestra posición en relación con la obra de 

ampliación de la calle 14 de julio, actualmente en desarrollo. 

Nuestra Asociación ha participado, a través de los miembros de distintas comisiones a lo largo 

del tiempo, de varias reun iones en las que la comuna ha informado acerca del avance de las gestiones 

para concretar tan importante obra en uno de los accesos de nuestra ciudad, y requerido la opinión de 

los vecinos en algunos aspectos prácticos que podrían tener relevancia en la vida diaria de los barrios 

involucrados. 

En todas las instancias nuestra Asociación no solo apoyó, sino que motorizó la concreción de esta 

obra . Lo que en principio parecía una quimera, ya que por la magnitud no podía ser encarada por el 

Municipio, finalmente hoy se está construyendo en su primera etapa gracias al aporte conjunto de fondos 

de Nación y del Municipio. 

Acompañamos con beneplácito la concreción de esta primera etapa, y no dude que volveremos 

a preguntar una y otra vez cuándo será la fecha de realización de las etapas restantes, ya que entendemos 

la obra como un todo, que va a tener un impacto altamente positivo sobre todos los barrios lindantes . . 

En nuestro deseo de que la obra sea aceptada por todos como el factor de progre~o que 

constituye, volvemos a reiterar nuestro pedido de reun ión en la que se informe a nuestros vecinos acerca 

de algunos aspectos técnicos de la obra, en particular la necesidad de la extracción de alrededor de 25 

ejemplares de los árboles que bordean la calle 14 de julio, y su posterior reemplazo por especies más 

adecuadas para la zona . Entendemos que cualquier aclaración relacionada con el avance de la obra 

debería llegar de primera mano a t ravés de los responsables técnicos de la misma, ya que la información 

que podríamos transmitir nosotros es limitada, por no tratarse de un área de la incumbencia de ninguno 

de los integrantes de la actual Comisión. 

Sin otro particular, y agradeciendo su atención, saludamos atentamente, 

Gustavo Zecca 

Secretario 
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